

Anlage 1:

Sehr wichtig für mich ist, dass ich nicht geimpft und auch nicht getestet werden möchte.

Als Begründung füge ich einen Originalbeleg an, den ich auf Anfrage von Biontech erhalten habe an. Unter dem Beleg habe ich öffentlich zugänglich Argumente angeführt. Die die Schädlichkeit des Impfstoffes beschreiben.

Zusätzlich beschreibe ich einen Bestandteil der Impfstoffe der nicht angegeben ist.

Zusätzlich hab ich in meinen Unterlagen die Packungsbeilage von 4 Corona Impfstoffen.

Hier ein Auszug:

Unter Punkt 4.8 Nebenwirkungen (Tabellarische Auflistung der Nebenwirkungen) ist dort Thrombozytopenie als häufige Nebenwirkung aufgeführt.

<https://de.wikipedia.org/wiki/Thrombozytopenie>

Diese Impfung löst Therapie indiziert Thrombosen aus. Sie fallen somit unter den Begriff Iatrogenie, und eine häufige Ursache von Todesfällen ist.

Dieses bestätigt auch der Text in den Belegen der Hersteller.

Die Vakzin-induzierte immunthrombotische Thrombozytopenie (VITT) (englisch vaccine-induced immune thrombotic thrombocytopenia, VITT) ist eine seltene, jedoch schwerwiegende und in einigen Fällen tödliche Komplikation nach der Impfung mit SARS-CoV-2-Impfstoffen auf Basis von viralen Vektoren. Sie ist gekennzeichnet durch Thrombosen (Blutgerinnung, die zur Verstopfung eines Blutgefäßes führen) in Kombination mit einer Thrombozytopenie (Verminderung der Zahl der Blutplättchen).

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass ich aufgrund dieser Sachlage nicht geimpft und auch nicht getestet werden möchte. Ich habe schon viele Opfer der Impfung gesehen, einige Opfer kenne ich persönlich.

Besonders schwer wiegt für mich das Argument:

Wenn diese Veränderung durch die Impfung bei einem Menschen wirkt. Wirkt diese Veränderung bei jedem. Die Zellstruktur ist bei allen gleich. Dass Schäden bei allen Menschen verursacht werden.

Dass diese wie vom Hersteller beschrieben nur häufig sichtbar werden, erkläre ich mir dadurch, dass es einen Unterschied macht, ob der Impfstoff bei der Impfung direkt in eine Ader gelangt oder nur im Muskel gespritzt wird.

Zusätzlich kommt die unterschiedliche Empfindlichkeit der Menschen.

Fragen an die Verantwortlichen:

Vorab zur Einleitung:

Die von der Politik eingeführte Hospitalisierungsrate bezieht sich Corona bedingt meines Erachtens auf die von Impfung ausgelösten Impfschäden (Thrombosen)

Die Überbelastung auf den Intensivstationen ist meines Erachtens Therapie indiziert.(auf Behandlungsfehler zurückzuführen) Gleichzeitig sollen Krankenhäuser geschlossen werden.

Gleichzeitig habe ich eine Aussage das ganze Stationen leer stehen.

Eine weitere Aussage bestätigt das eine Frau für den an Lungenentzündung erkranken Mann erst in mehreren Krankenhäusern nachfragen muss bis Sie einen Platz gefunden hat.

Tagesaktuell ist das das Krankenhaus personal Zwangs geimpft werden soll. Menschen die Kranken helfen sollen werden Krank geimpft.

Frage: Was bezwecken Sie mit diesen Maßnahmen?

Besonderes Hinweis:

Bestandteil Graphenoxid, ist nicht in den Impfstoffen angegeben.

Die Arbeit von Dr. Joachim Sonntag incl., Belege füge ich als Ergänzung und Bestätigung meiner Belege an. [www.sonntag-physik.de](http://www.sonntag-physik.de)

Die Aussage von Dr. Joachim Sonntag und Zeugenaussagen aus meinem Umfeld, zeigen das Gefahr im Verzug ist.

Die ersten Schäden sind offensichtlich.

Zitat folgende Zitat von Dr. Sonntag können wir bestätigen:

Die Isotope, die in den PCR-Tests und Antikörpertest benutzt wurden, enthalten ebenso Graphenoxid-Nanopartikel. Die Covid-Impfungen in all ihren Varianten, Astrazenik, Pfizer, Moderna, Johnsen & Johnson, enthalten allesamt eine beträchtliche Menge Graphenoxit.

Dieses lässt sich mit dem Elektronenmikroskop- und spektroskopischen Analyse nachweisen.

Graphenoxid ist eine Gift,

- das im Körper Thrombosen hervorruft,
- welches Blutgerinsel auslöst,
- und bewirkt die Beeinträchtigung des Immunsystems,
- wird die Dosis des Graphenoxids wie gerade durch die Booster Impfung erhöht bewirkt es den Zusammenbruch des Immunsystems.
- das Lungenentzündungen bewirkt.
- das Metallischen Geschmack bewirkt.
- das Entzündungen der Schleimhäute, den Verlust der Geruchssinns und teilweise den kompletten Geruchssinn bewirkt.
- das die Beeinflussung der Gedanken jedes Einzelnen.
- bewirkt eine Nachteilige Genveränderung bei Mensch und Tier.

Die Liste ist nicht abschließend.

Eindringliche Warnung das Gefahr in Verzug ist:

Diese Eigenschaften werden durch die Frequenzen von 5G aktiviert.

-----

Menschen die davon Wissen und es gut erklären können sind. Sie können diese Personen überprüfen.

Prof. Bhakdi:

<https://www.bing.com/videos/search?q=Professorg+Bakdi&view=detail&mid=B7F44575470B7654D437B7F44575470B7654D437&F0RM=VDRVSR>

Dr. Wodarg:

<https://www.youtube.com/watch?v=zAXBg3YkIsU&feature=youtu.be>

Für die Folgenden Infos ist es notwendig die Internetseite selbst zu öffnen.

Corona Ausschuß:

<https://corona-ausschuss.de/>

**Vorschlag für Neueinsteiger:**

**Zum ersten Mal hier?**

Für den Fall empfehlen wir Ihnen den Einstieg über folgendes Video. Dr. Reiner Fuellmich, erfahrener Prozessanwalt mit Zulassung in Deutschland und Kalifornien (USA) und Mitgründer des Berliner Corona Ausschusses, fasst die bisherigen Erkenntnisse des Ausschusses zusammen und zieht Zwischenbilanz. Dies ist der Erkenntnisstand, auf dem der Corona-Ausschuss in seinen wöchentlichen Sitzungen aufbaut.

Zusätzlich empfehlen wir dieses einleitende Video, in dem Dr. Wolfgang Wodarg (Internist und Pneumologe) zeigt, welchen Erkenntnisweg der Corona Ausschuss im vergangenen Jahr zurückgelegt hat. (Stand 16. Februar.2021)

Mir selbts hat die 53. und 54. Sitzung sehr geholfen. Da kommt aus die Psychologie vor.